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LAFC vs. Colorado Rapids

SERGI PALENCIA
LAFC DEFENDER

On the match:
“We didn’t show up today. We didn’t be ourselves today. I don’t know if it’s the altitude. We can 
find a lot of excuses if you want, but for me there’s no excuses. We didn’t perform at our level 
since the first minute. We were not able to press as we want. They did well, of course. Credit to 
them. They did well. They put a lot of people in the box and they made it tough for us, but no 
excuses. I think we have to adjust at halftime or during the game. We have experienced players 
to adjust and to read the game, but we didn’t do [it]. We always are dangerous on the counter 
attacks, but today it was not enough.”

Difícil crear un momento sobre todo después de esa victoria contundente cinco a cero 
conseguida en casa ahora se pierde como visitante e como se llega e precisamente a la 
próxima semana con estos altibajos de ritmo de juego?

“Si la verdad qué es difícil crear una buena serie de partidos y vas fuera de casa y no eras 
capas de jugar como juegas en casa. Está claro somos dos equipos completamente diferentes 
cuando jugamos afuera y cuando jugamos en casa y eso no puede ser. Tenemos equipo 
suficiente, veteranía suficiente, carácter, creo que tenemos un grupo espectacular. Y lo vengo 
diciendo desde el principio de la temporada nuestra signatura pendiente. En casa seguimos 
bien pero está claro que no nos da para eso si queremos cumplir nuestros objetivos.”

Mencionaba Illie Duarte la semana pasada helecho de qué a él le gustaría ver como 
ustedes siguen trabajando a día día esforzando, pero por qué creas tu que no se a podido 
crear esa consistencia y sobre todo el cambio a comparación de la temporada pasada?

“No, yo creo que al nivel del entrenamiento, el nivel del compromiso, al nivel de todo este 
equipo poco se le puede reprochar. El esfuerzo está allí, la disciplina hasta ahí, lo qué pasa 
bueno no se. Tenemos que ser capaces de ajustar tenemos que hacer capaces de jugar de la 
mismas manera en casa que afuera, tener paciencia con el balón, circular, meter nuestro 
sistema en funcionamiento y competir mejor al final es una cosa de competir ya no es un tema 
táctico. Hoy era competir, era 2-1 pues bueno el partido llevarlo un poco a nuestro terreno. Ser 
capaces en defender, no cometer errores, tener el balón, dominar con el balón, controlar el 
partido con el balón, no lo hemos hecho. Hasta aprendemos veremos el video el Martes cuando 
sea y ahí mejoraremos. Estoy convencido que vamos a mejorar y vamos hacer el mismo equipo 
que somos en casa que afuera. Así que estoy convencido de ello pero bueno vamos por ello 
que lo necesitamos ya que antes posible.”
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